
FRIEDEN Städtepartnerschaft – Die Zukunft Europas gestalten 

 

 

Das Projekt FRIEDEN- Gefördert durch die Europäische Exekutivagentur für Bildung und Kultur (EACEA) 

(„Exekutivagentur der EU“ oder „Bewilligungsbehörde“) im Rahmen der von der Europäischen 

Kommission („Europäische Kommission“) übertragenen Befugnisse. 

B.3 – Projekt „Bürger und Werte der EU“ 101138610 - - Projekt koordiniert von Miteinander in Europa.ev 

Lüneburg 

Das Hauptziel von FRIEDEN sind die Werte, für die EUROPA steht: Menschenwürde, Freiheit, Demokratie, 

Geschlechtergerechtigkeit und Rechtsstaatlichkeit.  

Die Demokratie in Europa steckt in der Krise. Die Bürgerinnen und Bürger sind derzeit durch den Krieg in 

der Ukraine erschüttert, der im Februar 2022 begann. Mit FRIEDEN greifen wir die aktuellen 

Herausforderungen und Belastungsfaktoren der Demokratie in Europa auf und beziehen die Bürgerinnen 

und Bürger aktiv ein. Wir wollen zum Erfolg der „friedlichen Beziehungen“ zwischen den Europäern 

beitragen, indem wir die Bürgerinnen und Bürger in Aktion bringen und sie aktiv in unsere Städte dieses 

Netzwerks, Lüneburg, Timisoara, Kifissia und Izola, einbeziehen. Wir wollen ein neues, 

gleichstellungsförderndes und zukunftsorientiertes Narrativ für Europa schaffen, in dem wir insbesondere 

die jungen Bürger ansprechen. In unseren Städten wollen wir durch die Aktivitäten von FRIEDEN 

Bürgerinnen und Bürgern jeden Alters die Möglichkeit geben, sich zu engagieren, ihrer Ohnmacht 

entgegenzuwirken und sich mit Europa, seinen Werten und seinen Errungenschaften – insbesondere der 

Unionsbürgerschaft – 30 Jahre nach dem Vertrag von Maastricht auseinanderzusetzen. 

Durch dieses Netzwerk soll die Europäische Identität gefördert werden und damit das Bewusstsein für die 

Europäische Union gestärkt. 

Die Abschlusskonferenz des Projekts findet am 09.09.2025 in Tmisoara statt 

 

Projekt 
Von der Europäischen Union finanziert. Die geäußerten Ansichten und Meinungen 
entsprechen jedoch ausschließlich denen des Autors bzw. der Autoren und spiegeln nicht 
zwingend die der Europäischen Union oder der Europäischen Exekutivagentur für Bildung 
und Kultur (EACEA) wider. Weder die Europäische Union noch die EACEA können dafür 
verantwortlich gemacht werden. 

https://peaceforeurope.eu/de/das-projekt/


 
PEACE Twinning – Shaping the future of Europe  

 

 

 
The project PEACE  - funded by the European Education and Culture Executive Agency (EACEA) (‘EU 
executive agency’ or ‘granting authority’), under the powers delegated by the European Commission 
(‘European Commission’), 
B.3 – Citizens and EU Values  Project 101138610-- Project coordinated by Miteinander in Europa.ev 
Luneburg  
 
The main objective of PEACE is to vividly convey the values that EUROPE stands for: human dignity, 
freedom, democracy, gender equality and Rule of law. 
Democracy in Europe is in crisis. Citizens are currently shaken by the war in Ukraine, which began in 
February 2022. With PEACE, we are addressing the current challenges and stress factors affecting 
democracy in Europe and actively involving citizens. We want to contribute to the success of “peaceful 
relations” between Europeans by bringing citizens into action and actively involving them in our cities of 
this network, Lüneburg, Timisoara, Kifissia, Mechelen and Izola. We want to create a new, pro-equality 
and future-oriented narrative for Europe, addressing young citizens in particular. In our cities, through the 
activities of PEACE, we want to give citizens of all ages the opportunity to get involved, counteract their 
powerlessness and engage with Europe, its values and its achievements – especially European citizenship 
– 30 years after the Maastricht Treaty. 
This network is intended to promote European identity and thus strengthen awareness of the European 
Union. 
The final conference of the project will take place in Tmisoara on 09.09.2025 
 

Project 
 
Funded by the European Union. Views and opinions expressed are however those of the 
author(s) only and do not necessarily reflect those of the European Union or the European 
Education and Culture Executive Agency (EACEA). Neither the European Union nor 
EACEA can be held responsible for them. 

 

 

  



PEACE  Twinning –Modelarea viitorului Europei 
 

 

 

Proiectul PACE- finanțat de Agenția Executivă Europeană pentru Educație și Cultură (EACEA) („agenția 

executivă a UE” sau „autoritatea care acordă finanțarea”), în temeiul competențelor delegate de 

Comisia Europeană („Comisia Europeană”), 

B.3 – Proiectul „Cetățenii și valorile UE” 101138610 - Proiect coordonat de Miteinander in Europa.ev 

Luneburg 

Obiectivul principal al PACEI este de a transmite în mod viu valorile pe care le reprezintă EUROPA: 

demnitatea umană, libertatea, democrația, egalitatea de gen și statul de drept. 

Democrația în Europa este în criză. În prezent, cetățenii sunt zdruncinați de războiul din Ucraina, care a 

început în februarie 2022. Cu PEACE, abordăm provocările actuale și factorii de stres care afectează 

democrația în Europa și implicăm activ cetățenii. Dorim să contribuim la succesul „relațiilor pașnice” dintre 

europeni prin aducerea cetățenilor în acțiune și implicându-i activ în orașele noastre din această rețea, 

Lüneburg, Timișoara, Kifissia, Mechelen și Izola. Dorim să creăm o nouă narațiune pro-egalitate și 

orientată spre viitor pentru Europa, care să se adreseze în special tinerilor cetățeni. În orașele noastre, 

prin activitățile PACE, dorim să oferim cetățenilor de toate vârstele oportunitatea de a se implica, de a 

contracara neputința lor și de a se angaja cu Europa, cu valorile și realizările ei – în special cu cetățenia 

europeană – la 30 de ani de la Tratatul de la Maastricht. 

Această rețea are scopul de a promova identitatea europeană și, astfel, de a consolida gradul de 

conștientizare a Uniunii Europene. 

Conferinta finala a proiectului va avea loc la Tmisoara in data de 09.09.2025 

 

Proiect 
 
Finanțat de Uniunea Europeană. Cu toate acestea, punctele de vedere și opiniile exprimate 
aparțin exclusiv autorului (autorilor) și nu le reflectă neapărat pe cele ale Uniunii Europene 
sau ale Agenției Executive Europene pentru Educație și Cultură (EACEA). Nici Uniunea 
Europeană, nici EACEA nu pot fi trase la răspundere pentru acestea. 

 


